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Der Oberbürgermeister 08.08.2006 
 
 
 
Innerhalb der Landeshauptstadt Magdeburg wurden alle Fahrzeuge daraufhin überprüft, inwie-
weit es möglich ist, die Fahrzeuge mit Bio Diesel zu betanken bzw. auf Gasbetrieb umzurüsten. 
Die Überprüfung hat ergeben, dass auf Grund des Alters der Fahrzeuge diese nicht mit Bio-
Diesel betankt werden können. Eine Umrüstung der Fahrzeuge auf Gasbetrieb ist mit erheblichen 
Kosten verbunden und auf Grund der Altersstruktur als unwirtschaftlich anzusehen. 
 
Innerhalb der Landeshauptstadt Magdeburg werden zukünftig keine Neuanschaffungen von 
Fahrzeugen vorgenommen. Es werden nur noch Fahrzeuge geleast (gem. HHK-Maßnahme 2). 
Dabei wird aber Augenmerk darauf gelegt, dass diese mit Bio-Diesel betankt bzw. mit Erdgas 
betrieben werden können. 
 
Im SAB werden derzeitig folgende alternative Antriebsformen genutzt: 
 
- Autogas    keine 
- Erdgas, monovalent   keine 
- Erdgas, bivalent   2 PKW 
- Biodiesel    70 Nutzfahrzeuge 
- Pflanzenöl    keine 
- Bioethanol    keine 
- Elektroantrieb   keine 
- Brennstoffzellen   keine 
 
Darüber hinaus plant der SAB, im Jahre 2006 noch 6 Nutzfahrzeuge und 2007  11 Nutzfahrzeu-
ge zu beschaffen, die mit Biodiesel betankt werden können. Darüber hinaus wird 1 PKW mit 
Erdgasbetrieb im Jahr 2007 beschafft. 
 
Staatliche Fördermittel auf Landes- und Bundesebene stehen gem. Information des Amtes 31 
nicht zur Verfügung. 
 
 
 
Holger Platz 

 
 


